



Freude über neue Rechner

Bamberg – In Zeiten knapper Kassen unterstützt Eon Netz Schulen und Einrichtungen für Kinder und Jugendliche. Michael Klante, kaufmännischer Leiter des Eon Netz-Betriebszentrums Bamberg (hintere Reihe, 3. v.r.) übergab jetzt 17 PCs und Laptops an das Bildungszentrum für Hörgeschädigte und Sprachbehinderte

e.V., das Dientzenhofer Gymnasium, die Grundschule Bischberg, das Don Bosco Jugendwerk Bamberg St. Josefsheim sowie an das Agnes Neuhaus-Heim. Mit den Vertretern der genannten Einrichtungen freuten sich die Kinder bei der Übergabe im Bildungszentrum Bamberg.

Foto: Matthias Hoch